

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur kehadirat Allah SWT, karena atas berkat, rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Penerapan *Range Of Motion (Rom)* Terhadap Kekuatan Otot Ekstremitas Pada Pasien Stroke Iskemik Di RS PMI Kota Bogor”. Shalawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada baginda Nabi besar Muhammad SAW. Karya Tulis Ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan Program Pendidikan Diploma III Keperawatan Politeknik Kesehatan Kemenkes Kesehatan Bandung Program Studi Keperawatan Bogor

Dalam menyusun Karya Tulis Ilmiah ini, peneliti tentu mengalami berbagai kesulitan, tantangan, dan hambatan. Namun, dengan syukur Alhamdulillah, berkah rahmat dan hidayah-nya, kesabaran, kesungguhan, kerja keras, serta dukungan keluarga dan batuan dari berbagai pihak, penulis dapat menyelesaikannya dengan baik dan tepat waktu. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Pujiono, SKM., M.Kes, selaku Direktur Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung.
2. Bapak Dr. Imam Makhrus, S.Kep., M.Kes selaku Ketua Program Studi Keperawatan (Kampus Bogor) Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung.

3. Ibu Ns. Farial Nurhayati, M.Kep selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan, saran, dukungan dan motivasi dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Ibu Ni Putu Ariani, M.Kep.Sp.Kom sebagai dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan dukungan kepada penulis.
5. Kepada kedua orang tua Bapak Mulyadi dan Ibu Salamah serta Adik tercinta Juan Putra Novaldiansah yang selalu menjadi pendukung utama dengan memberikan doa, semangat, serta dukungan moril dan material. Berkat mereka, penulis dapat tetap tegar menghadapi tantangan dan menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah dengan lancar. Semoga Allah memanjangkan umur mereka dan memberikan kesehatan agar selalu bisa mendampingi perjalanan hidup penulis, dan semoga penulis dapat membahagiakan mereka Aamiin. Aku mencintaimu Mah,Pah, Dek.
6. Untuk Sahabat-sahabat tercinta yang selalu menjadi sumber semangat bagi penulis dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah : Rikha Amalia M S.Ak, Alda Yanti, Amelia Apriliani, Annida A'Zhimah, Nuraisyah, Putri Destryana, Rachma Chaerunisa, Rika Herawati, dan Vivi Adeliyani, terima kasih atas dukungan kalian dan menjadi saksi perjalanan hidup selama masa perkuliahan. Juga untuk teman-teman khusus tingkat 3B dan teman-teman angkatan 27 yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan pendidikan di kampus tercinta ini, semoga Allah selalu melindungi dimanapun kita berada.
7. Dan kepada semua yang telah berkontribusi dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, meskipun tidak bisa disebutkan satu per satu, penulis ingin

menyampaikan terima kasih atas bantuan dan kontribusi mereka yang telah membantu menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini. Semoga amal baik yang telah diberikan kepada penulis dibalas oleh Allah SWT, dengan balasan yang berkali-kali lipat Aamiin.

Penulis menyadari bahwa meskipun telah berupaya semaksimal mungkin, tidak dapat dihindari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini mungkin memiliki kekurangan. Semoga karya ini bermanfaat untuk kemajuan penelitian penulis, dan karena itu, penulis sangat menginginkan kritik dan saran yang bersifat membangun.

Bogor, Mei 2024
Penulis,



Amelia Putri
NIM. P17320321043